



Chiemgauer helfen für Diözese Ternopil

Beitrag

Mit verschiedenen wärmenden Suppen machte der Chiemgauer Helferkreis für die Diözese Ternopil in der Ukraine beim heurigen Kathreinmarkt in Prien auf sich und seine Ziele aufmerksam. „Helft uns helfen“ – nach diesem Motto wird seit Jahrzehnten einem Priesterseminar und einer ganzen Diözese geholfen als Hilfe zur Selbsthilfe. Der Chiemgauer Helferkreis unter der Leitung von Kathi Schmid aus Höhenmoos (Tel. 08032-5578) entstand auf Frauenchiemsee mit Unterstützung des dortigen Klosters und er wird auf der Fraueninsel auch an den ersten beiden Advent-Wochenenden beim dortigen Christkindlmarkt mit weiteren Angeboten präsent sein.

Foto: Hötzelsperger – Sorgten beim Priener Kathreinmarkt für wärmende Suppen von links: Traudi Steiner, Rosi Hötzelsperger und Vorsitzende Kathi Schmid



2024
4. ADAC MAXLRAIN CLASSIC
30. Mai 2024

**OLDTIMER-GENUSSTOUR:
ERKUNDEN SIE DIE FASZINIERENDE
LANDSCHAFT OBERBAYERNS!**

Termin: 30. Mai 2024
Teilnahmegebühr all-inclusive: 199 EUR

>> hier anmelden

ADAC

Kategorie

1. Kirche

Schlagworte

1. Atzing-Wildenwart



2. Chiemgau
3. Chiemsee
4. Prien
5. Rohrdorf